

La Comisión Ejecutiva de la Fundación para la Promoción y Apoyo a las Personas con discapacidad, en reunión extraordinaria celebrada el pasado día 20 de marzo de 2012, adoptó el acuerdo de agradecer y reconocer la labor desarrollada por D. José-Javier Soto Ruiz, por su colaboración y contribución a la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad y sus familias.

José-Javier Soto Ruiz fue Presidente de FUTUEX y Defensor de los Derechos de las Personas con Discapacidad en Extremadura, hasta su cese, en junio de 2008.

Fue miembro de la subcomisión de expertos sobre la Comisión Internacional de Naciones Unidas para proteger y promover los derechos y la dignidad de las personas con discapacidad.

En 2008, dirigió el proyecto de recopilación de la colección "Capacidad Jurídica y Discapacidad: Un estudio de Derecho Privado Comparado a la luz de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad."

Soto Ruiz cesa como Notario en la plaza de Olivenza, trasladándose a la ciudad de Tenerife, lugar donde ejercerá su profesión, y sin que ello suponga obstáculo para continuar como Patrono y miembro de la Comisión Ejecutiva de FUTUEX, según sus propias palabras manifestadas en el almuerzo celebrado ese mismo día, y en el que FUTUEX le hizo entrega de una placa conmemorativa.

Junto a representantes y personal de FUTUEX, José-Javier estuvo acompañado por representantes de la Asociación PLACEAT, la Fundación PLACEAT, parte del personal adscrito a la Notaría de Olivenza, amigos y autoridades municipales.



